
Herr Langer fragt an, ob evtl. mit einer Verzögerung im Verfahren gerechnet werden muss, weil 
das Plangebiet nicht die Grenzen des mit der Bezirksregierung abgestimmten Gebiets einhält. 
Herr Sterzenbach kann hierzu keine Aussage machen. Er erklärt, dass ohnehin eine weitere 
Abstimmung mit der Bezirksregierung erfolgen wird. 
 
Aus der weiteren Diskussion ergeben sich noch verschiedene Fragen. Herr Diwo erklärt hierzu, 
dass es sich beim derzeitigen Stand der Dinge lediglich um die vorbereitende Bauleitplanung 
handle, die noch keine Bindung hinsichtlich Grundstücksgröße, Verkehrsanbindung und 
Bauweise nach sich ziehe. 
 
Herr Diwo lässt über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 


